
NIEDERSCHRIFT

über die 11. Verbandsversammlung des Kindergartenzweckverbandes Rheinbrohl/Bad
Hönningen/Hammerstein am Donnerstag, dem 27. September 2018, 19. 00 U h rjn der"
Kindertaaesstätte CASA VIVIDA, Dr. Josef-Horbach-Straße, RheinbrohT

Die Anwesenheitsliste zur obigen Verbandsversammlung kann bei der Verwaltuno auf
Wunsch eingesehen werden.

DerVORISTZENDE eröffnete um 19. 00 Uhr die Verbandsversammlung des Kinder-
gartenzweckverbandes und begrüßte alle Anwesenden,

Er stellte die Beschlussfähigkeit fest und gab bekannt, dass ordnungsgemäß und frist-
gerecht zu dieser Verbandsversammlung eingeladen wurde.

Einwendungen gegen die Einladung und nach-
stehende Tagesordnung wurden nicht erhoben.

Vor Eintritt in die Tagesordnung teilte der VORSITZENDE mit, dass VR R. W, Schmitz.
Bad Hönningeni, aus derVerbandsversammlung ausgeschieden ist, Nachfolger für ihn
ist Herr Jörg HONNEF.

Unter Hinweis auf die §§ 20, 21, 22 und 30 der Gemeindeordnung (GemO) verpflich-
tete der VerbandsvorsteherVR HONNEF durch Handschlag.

TAGESORDNUNG; ÖEFENIUCHESJTZUNG:

1. Auftragsvergaben von Bauleistungen für den neuen
Kindergarten

1. 1 Innenausstattung
1. 2 Sonstige

2. Beantwortung von Anfragen

3. Mitteilungen der Verwaltung

FRAGESTUNDF-
Im Anschluss an die öffentliche Versammlung findet eine Bür-
gerfragestunde statt Den Bürgern wird Gelegenheit gegeben,
Fragen an die Vertreter) n nen und den VerbandsvorsFeherzu
stellen.

Die Punkte 4 - 6 werden in nichtöffentlicher Sitzung behandelt.



ÖFFENTLICHE SITZUNG.

7. Bekanntgäbe der im nichtöffentlichen Teil gefassten Be-
schlösse

ÖFFENTLICHE SITZUNG:

Pun kt 1: Auftragsvergaben
1. 1 Innenausstattung
1. 2 Sonstige

1. 1 Innenausstattung

TK SAUER berichtete, dass das Gewerk Innenausstatfung be-
schränkt ausgeschrieben wurde und an 5 Firmen das Leistungs-
Verzeichnis versandt wurde. Hiervon haben 3 Firmen zur Submis-
sion am 19. 09, ein Angebot abgegeben.

Preisgünstigster Anbieter ist die Fa. Aurednik GmbH, mit
66. 697, 28  , die jedoch erst in der 2. KW 2019 ausliefern kann.
Die Fa. Wehrfritz GmbH, zweitgünstigster Anbieter mit
69. 266, 53  , sagte jedoch zu, in der 48 KW 201 8 (= Ende Novem-
ber 2018) ausliefern zu können.

Aus diesem Grund bat man vewalfungsseitig um Zustimmung,
der Fa. Wehrfritz den Auftrag, vorbehaltlich der noch durchzufüh-
renden Prüfung, zu erteilen.

Zu berücksichtigen sei auch, dass man beabsichtige, 2 ausge-
schriebene Küchenelemente nicht über die Fa. Wehrfritz zum
Preis von je ca. 3. 200, 00   zu beziehen, sondern zum Preis von je
1. 400, 00   bei der Scherer, Linz/Rhein, erwerben möchte. Somit
reduziert sich weiterhin das Angebot der Fa. Wehrfritz um ca,
2, 600,00  .

In der weiteren Aussprache wurden Fragen aus der Versammlung
bezüglich des zur Verfügung stehenden Kostenrahmens und der
Erweiterung der bestehenden Küche erschöpfend beantwortet,

Beschluss Nr. 50: (einstimmig)

Die Verbandsgemeindeverwaltung wird ermächtigt, das Gewerk
Innenausstattung, vorbehaltlich der Prüfung des Architekturbüros
an die Fa. Wehfritz, Bad Rodach, gern, dem Angebot vom
21. 09.2018 zu erteilen.



1. 2 Sonstige

Außenanlagen

Hier informierte TK SAUER, dass das Gewerk "Außenanlagen" öf-
fentlich ausgeschrieben wurde und die Submission am 17. 10.
stattfinden werde. Da jedoch erst Anfang November die nächste
Verbandsversammlung stattfinden werde, bat man, auch hier
diese Vergabe vorbehaltlich der Prüfung des Architekturbüros an
den preisgünstigsten Anbieter vergeben zu dürfen.

In der anschließenden Aussprache wurde über die beabsichtigte
Gestaltung derAußenanlage und den Kostenrahmen ausführlich
informiert. Weiterhin wurde zugesagt als Anlage zur Niederschrift
einen Gestaltungsplan derAußenanlage beizufügen,
Sollte ein/eVertreterln Einsicht in das Leistungsverzeichnis "Au-
ßenanlage" wünschen, wird dieses selbstverständlich auf Nach-
frage zur Verfügung gestellt.

BeschlussNr. 51; reinstimmia)

Die Verbandsgemeindeverwaltung wird ermächtigt, den Auftrag
für das Gewerk Außenanlagen, vorbehaltlich der Prüfung des Ar-
chitekturbüros, an den wirtschaftlich preisgünstigsten Anbieter zu
erteilen.

Punkt 2: Beantwortung von Anfragen

Anfragen lagen zur Beantwortung keine vor

Punkt3: Mitteilungen der VQrwaltung

Zum Bauzeitenplan teilte TK SAUER mit, dass am 08. 10, mit den Est-
rieh- und Innenputzarbeiten und am 22, 10. mitderVeriegung der Fußbö-
den begonnen werden könne.

Kenntnis genommen.

Im Anschiuss an die Bürgerfragestunde, von der kein Gebrauch gemacht wurde,
und der sich anschließenden nichtöffentlichen Sitzung wurde wieder nachfolgende
öffentliche Sitzung eröffnet.



4 -

ÖFFENTLICHE SITZUNG.

punl<t8; Bekanntgäbe der Beschlüsse, die im nichtöffentlichen Teil der heutigen
Sitzung gefasst wurden

In nichtöffentlicher Sitzung wurden keine Beschlüsse gefasst.

Mit einem Dank für die Mitarbeit schloss der 1 stellvertr, VERBANDSVORSTEHER die
Versammlung,




